
平成２８年 第１回 熊野町議会定例会（３月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．沖田議員 一問一答 ①  子育て支援につ

いて 

● 保育所ひかり学園及び初神保育園における

老朽化の進む建物の改築整備等に対する支援

について問う。 

 

● 町内私立幼稚園における老朽化の進む建物

の改築整備等に対する支援について問う。 

 

● 延長保育事業の充実について現状を問う。 

 

● 病児、病後児保育の充実について問う。 

 

 

町 長 

２．民法議員 一問一答 ①  ふるさと納税に

ついて 

● 寄付金のここ数年の推移は。 

 

● 寄付金の主な使い道は。 

  筆文化以外にも拡充してはどうか。 

 

● 返礼品の種類を増加してはどうか。 

 

町 長 

②  マイナンバーに

ついて 

● 昨年通知カードは郵送されたが、不在の場合

は町へ返送されていると思う。未達先への周

知及び保存はいつまで行うか。 

 

● プライバシー上の懸念があるが、交付時及び

運用に際し、どのような取り組みをしている

か。 

 

３．大瀬戸議員 

 

一問一答 ①  水道料金につい

て 

● 水道事業は、安定的にまた安全に推進される

ことが望まれるが、事業の環境は近年厳しく

なってきていると聞く。 

  現時点での上水道事業の状況を尋ねるとと

もに、水道料金に影響が出ることはないか今

後の展望を問う。 

 

 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

４．立花議員 一問一答 ①  女子サッカーに

よる町おこし 

● 「熊野を女子サッカーの町に」と民間のグル

ープが取り組み中であるが、町として、支援

又は全面的に取り組んで地域の活性化につな

げようといった思いはありますか。 

 

 

町 長 

② 熊野（初神）・海

田バイパス（トン

ネル）の構想につ

いて 

● 以前、この構想について「調査費がついたの

では」との一般質問の中で、「現段階において

は困難である。」との回答がなされている。 

１０年を経過し、町内の交通事情はさらに

悪化していることに加え、建設技術も大きく

進歩していることから、再考の余地はないも

のかを伺いたい。 

 

 

町 長 

５．諏訪本議員 一問一答 ①  筆産業の振興に

ついて 

● 昨年９月の第５回熊野町議会で質問した筆

産業の振興に係って、その後、行政としてど

のような取り組みをしているか。 

 

町 長 

②  魅力ある教育の

町への実現に向け

て 

● 昨年の６月、９月の熊野町議会で質問した学

校と家庭、地域の連携のあり方、特に子供会 

活動等の地域活動について伺いたい。 

また、部活動の活性化について更に掘り下

げて聞きたい。 

 

町 長 

教育長 

６．時光議員 一問一答 ①  町内の防犯施策

について 

● 町は、安全・安心のまちづくりを推進するう

えで、本町内の防犯をとりまく環境をどのよ

うに認識し、どのような具体施策を展開して

いるか。今後の方向性も併せて問う。 

 

● 平成２６年度の一般質問では交番の増設に

ついて質問がなされている。現状のように町

の西の端に交番があると、物理的にも心理的

にも多くの町民にとって警察が遠い存在にあ

る。 

住民も気軽に相談できるよう、町中心部の

県道沿いに移転を求めるべきと考えるがいか

がか。 

町 長 



 

Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

７．竹爪議員 一問一答 ① 英語教育 ● これからの小・中学校の英語教育の方向性な

らびに国際交流などの環境について問う。 

 

 

町 長 

 


